
31 de marzo de 2014

Ing. Alberto M. Lázaro Castro
Presidente Ejecutivo
Autoridad de Acueductos y Alcantarillados
San Juan, Puerto Rico

A LA MANO

Estimado Ing. Lázaro:

Le doy un cordial saludo. Nos dirigimos a usted para indagar sobre una información
altamente preocupante que ha sido compartida con nuestra oficina legislativa. Según nos
han informado, durante tres (3) días de la semana pasada (miércoles, jueves y viernes)
una o varias agencias federales realizaron sendas auditorias en el quinto 5to) piso del
edifico central de la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados (AAA).

Según tenemos entendido, las agencias federales investigan posibles irregularidades en
el uso de fondos de la Ley de Inversión en la Fuerza Trabajadora (WIA, por sus siglas en
inglés) por la corporación pública, entre otros. Los fondos federales alegadamente han
sido utilizados para llenar las vacantes de empleados públicos que se han retirado como
consecuencia de la reforma al Sistema de Retiro Central.

Conforme lo anterior, y en virtud de mi función como portavoz del Partido Nuevo
Progresista (PNP) en la Comisión cameral de Asuntos del Consumidor, solicitamos
respetuosamente que su oficina notifique a nuestra oficina todos los detalles
relacionados a las auditorias que agencias federales estuvieron realizando la semana
pasada en el edificio central de la AAA.

Es menester destacar que el presente requerimiento de información responde al reclamo
legítimo de los consumidores que piden transparencia absoluta en las operaciones
financieras de la AAA, particularmente en momentos en que confrontamos aumentos
significativos en las tarifas que cobra la corporación pública por sus servicios.

Conforme lo anterior, confiamos contar con la información antes solicitada dentro de un
término de diez (10) días.



Sin ningún otro particular, de usted quedo.

Atentamente,

JORGE NAVARRO SUÁREZ


